
道路
*********************************************************************************

　担当課 監理課

　提案・意見 度会橋の混雑について

朝と夕方の37号線（旧23号線）に合流する交差点の混雑がひどす
ぎます。（GSのベスパの横）

度会方面から来た車が、あまりの列の並びように、隣の直進レー
ンから交差点に入り、右折するのも始終見かけます。当然、事故も
多いです。

伊勢市というより、三重県にお願いするべきかもしれませんが、
昼田のあたりに宮川を渡る橋をかけてください。そうすれば、かな
り渋滞が減ると思います。

度会橋の宮川下流域は橋が何本もあるのに、度会橋から大野木ま
で全く橋がないというのは、本当に不便でなりません。
　是非、よろしくお願いします。

　回答

この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございま
す。

度会橋の朝夕の混雑は市としましても認識しており、毎年、三重
県に県道鳥羽松阪線の道路拡幅、度会橋から上流に新たな架橋等の
要望を行っています。

上流への新たな架橋については平成21年７月７日に伊勢市、玉城
町、度会町及び関係者により宮川架橋建設推進協議会を設立し議論
を行っておりますが、事業化については大変難しい状況でありま
す。

しかしながら、今後も新たな架橋の建設を含めた度会橋の渋滞対
策について、関係者に要望を行ってまいりますので、ご理解いただ
きますようお願い申し上げます。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 維持課

　提案・意見 朝熊山麓公園のトイレ掃除

　先日、朝熊山麓公園を利用しました。
ちょうどトイレ掃除をしていたのですが、そのやり方が有り得な

いです。
ホースで便座、便器、床に水をぶちまけ、床を擦っていたデッキ

ブラシでそのまま便座を擦っていました。
　その後、人が使うということをわかっていますか？
　自宅のトイレもそのように掃除するのでしょうか？
　あなた、そこに座れるの？

公衆トイレの掃除は大変な作業だと思いますが、少しは利用者の
事も考えて作業してください。

　回答

平素は市行政にご理解、ご協力いただき、また貴重なご意見あり
がとうございます。

この度は、トイレ掃除について不快な思いをさせてしまい申し訳
ありませんでした。ご指摘いただいたトイレは朝熊山麓公園のソフ
トボール場横のトイレと思われますので、現地で掃除中の状況を確
認し、床を擦ったデッキブラシで便座を擦ることのないよう清掃員
に指導いたしました。

今後、このようなことがないよう指導してまいりますので、ご理
解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 維持課

　提案・意見 美化清掃

伊勢市は観光客も多く来てくれるからもっと道路わきの草を刈っ
てスッキリきれいにみえるようしてほしいです。
　車で走ってても草で視界か悪く運転しにくいところもあります。

子供たちが通学する歩道も背の高い草で危ないところもありま
す。
　サミットがあった時のようにきれいさを維持してください。
　伊勢市全体を見回ってください。

　回答

平素は、市行政にご理解ご協力いただき、また貴重なご意見あり
がとうございました。

道路の美化清掃についてですが、主たる道路におきましては、道
路わきや街路樹の下等を年に２回の除草業務を実施しているところ
でございます。また、各自治会からいただいた要望やパトロールに
よって道路の通行の障害となるような雑草を発見した場合について
は、その都度除草作業を行っております。市の財政状況が厳しい
中、できる限りの除草業務を行ってまいりますので、ご理解のほど
よろしくお願いします。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課

　提案・意見 駅前市営駐輪場の放置自転車について

毎朝８時前後に伊勢市駅市営駐輪場を利用していますが、その混
雑には辟易しています。明らかに規定期間（１週間）が経過してい
るいわゆる放置自転車の数は計りしれないのが実態ですよ。管理者
として毅然たる対処を切にお願いいたします。

　回答

　ご意見ありがとうございます。
平素は、駐輪場の適正利用にご協力をいただきありがとうござい

ます。
お電話で確認させていただいたところ、伊勢市駅南側（JR側）駐

輪場とのことでしたが、北側（近鉄側）駐輪場を含め、伊勢市駅前
駐輪場には長期放置と認められる自転車が駐車されている状況は把
握しております。当市としましては順次撤去をしておりますが、
ルール違反の放置自転車が後を絶たない状態で利用者の方には大変
ご迷惑をおかけしております。

今後は、より迅速な対応に努めてまいりますので、ご理解ご協力
をお願いいたします。



福祉
*********************************************************************************

　担当課 こども課

　提案・意見 広域入所

　なぜ伊勢市は広域入所の制度がないのですか。
出産のため、里帰りするのに、実家の保育園に預けようとしたの

ですが、伊勢市に住まれる方は、住民票を移さなければ入れないと
言われました。

玉城町、度会町、愛知県のどこかは、広域入所の制度があり、住
民票を移さなくても入れると聞きました。
　広域入所の制度を作ってほしいです。

　回答

お問い合わせいただきました保育所の広域入所につきましてお答
えします。

伊勢市では、希望する保育所へ入所できずに待機されている方が
多数みえる状況です。伊勢市の住民の方の入所を優先させ、里帰り
出産に伴う市外からの広域入所については、お断りさせていただい
ておりますので、ご理解賜りますようお願いします。



健康
*********************************************************************************

　担当課 地域包括ケア推進課

　提案・意見 健康について

本日（９月６日）のテレビで横浜市がウオーキングをしたらその
歩数を蓄積し発展途上国に食料にして寄付をするということが放映
されていました。途中から見ただけですが、歩数計を市民に貸与し
て、歩数をポイント（店とう）に置いた機械に報告をして、それを
市でまとめ食料の寄付に繋げる取り組みが大変興味深く、是非この
ような取り組みを考えていただけたらと思います。次回は健康ポイ
ントで個人に給付ではなく、だれもが参加でき、誰かの役に立って
いることが良いことだと思います。他市の状況を調べていただき、
手軽に誰でも運動がしたくなる方法を考えていただきたいと思いま
す。

　回答

この度は、いせ健幸ポイントにつきまして貴重なご意見をありが
とうございました。

いせ健幸ポイントは、健康づくり無関心層を含めた将来的な健康
寿命の延伸（介護予防）を図ることが目的でございます。

ポイント交換対象について、当市も参加者が指定した団体等への
寄付ができるしくみを検討しております。

いずれにしましても、ご提案いただいたように、今後も他市の例
を参考にしながら、来年度事業内容を検討してまいります。
　ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課

　提案・意見
成人年齢についてのパブリックコメントを中学生に周
知してほしい

現在、法務省から「民法の成年年齢の引下げの施行方法に関する
意見募集」が、行われています。

この18歳を成人とする意見募集について、市内の中学校に周知し
て欲しく思います。
　校内の掲示板などに、掲示して欲しく思います。
　ホームルーム等で、取り上げて欲しく思います。
　主権者教育の教材としても、有効だと思います。
　今の中学生は、当事者になります。
　当事者として、意見を出して欲しく思います。
　よろしくおねがいします。

意見募集の締め切りは、2016年9月30日までです。
案件番号 300080150

　回答

　ご提案いただきましたことについてお答えします。
この度、貴重なご意見をいただきましたので、市内中学校に対

し、主権者教育の充実を図る機会となるよう、法務省の募集内容を
周知させていただきます。
　ご提案、誠にありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局

　提案・意見 平成27年度政務活動費収支報告について

　早速ですが標記の件
　いせ市議会だより第44号に標記の件記載されていました。
　政務活動費は有効に使用してください（赤字になるくらいに･･･）
　毎年、政務活動費について残った活動費は市へ返還されます。
　交付額に対して返還額が多すぎます。（毎年）
　28名の議員さん、返還する事が目的ではありません。

交付された金額は伊勢市の発展の為、有効に活用され調査研究・
研修等使用してください。

伊勢市の課題は山積しています。特に福祉事業（児童・障害者・
高齢者他）については伊勢市は遅れています。先進自治体を見習い
伊勢市バージョンの取り組みを行い他の自治体の手本となりますよ
う願っています。

何度も言いますが、返還することが目的ではありません。残り１
年間、各自与えられた活動費は有効に使用し伊勢市に対して功績を
残して下さい。
　よろしくお願い致します。

　回答

日頃は、伊勢市議会につきまして、ご理解とご協力をいただき、
ありがとうございます。

ご意見いただきましたとおり、政務活動費は、市政の課題や市民
の意思を把握し、市政に反映させる活動やその他住民福祉の増進を
図るために必要な活動に要する経費として使用されるものです。

各議員におきましては、本市が抱える課題に参考となる研修会
や、議会機能の強化及び活性化を図るために、議員力向上への研修
会等に積極的な参加、また、先進地事例の視察等を実施していると
ころでございます。

今後につきましても、引き続き適正な使用のため作成された「政
務活動費取り扱いマニュアル」に基づき、その使途に関する透明性
を確保するとともに、より有効な使用に努め、市政への反映に繋げ
てまいりますので、ご理解を賜りますようお願いいたします。
※「政務活動費取り扱いマニュアル」については、伊勢市議会ホー
ムページに掲載されております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 建築住宅課

　提案・意見 シャーワー設置の件

市営住宅の年代にも依ると思いますが、今の時代シャワーがほし
い。
特に子供様宅は困っています。
設置の方行でよろしくお願いします。

　回答

平素は市営住宅の運営にご協力いただき、ありがとうございま
す。

さて、ご意見をいただきましたシャワーの件でございますが、ご
希望される場合は模様替申請書をご提出いただき、入居者様のご負
担で設置をお願いしております。

ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解いただきますようよろ
しくお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 社会教育課

　提案・意見 二見公民館職員の対応と勤務態度について

先日、公共施設仮予約システムで確認したら、二見生涯学習セン
ターのホールが空いていたので、仕事の休みを取り翌朝一番で予約
のため、二見公民館に行きました。ところが、伺うと「コンピュー
ターの入力を忘れていた」とのこと。唖然としてその場から帰りま
したが、このようなことが許されてよいものでしょうか？公共施設
仮予約システム軽視もいいところです。特に二見のこの施設は年間
予約がほとんどだと聞いています。気が緩んでいるとしか言いよう
がありません。

職務怠慢です。今後このようなことがないよう改善をお願いしま
す。

　回答

　平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
この度は、公共施設の予約に関しまして、ご迷惑をお掛けし誠に

申し訳ございませんでした。
担当職員に確認したところ、ご指摘のありましたとおり公共施設

仮予約システムへの入力漏れが原因であり、このような結果を招い
てしまいました。基本的な部分で不注意があり、大変ご不快な思い
をさせてしまいましたことを深くお詫び申し上げます。

今一度、公共施設仮予約システムに対する認識を改め、市民の皆
様に安心してご利用いただけるよう、再発防止に努めてまいりたい
と思いますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局

　提案・意見 政務活動費（不正）

富山県市議会議員による、政務活動費の不正が発覚し、TV等メ
ディアで連日報道されておりますが、伊勢市市議会議員お一人お一
人は、この様な伊勢市民を裏切るような行為はされていない事を望
みますが、私達市民が、ガッカリしない為にも、TV等メディアで報
道される前に、徹底的に調査お願いします。

　回答

日頃は、伊勢市議会につきまして、ご理解とご協力をいただき、
ありがとうございます。

お問い合わせいただきました「政務活動費」につきましては、本
来、市政の課題や市民の意思を把握し、市政に反映させる活動やそ
の他住民福祉の増進を図るために必要な活動に要する経費として、
適正に使用されるものです。

今回、本市議会に対しまして、調査のご要望をいただきました
が、当市では各会派（各議員）が、適正な使用のために作成された
「政務活動費の取り扱いマニュアル」に基づき、適正な運用を行
なっており、使用にあたっては、議会事務局への事前相談や、使用
後に領収書を添付した収支報告書について精査し、議員と議会事務
局の双方が、不適切な政務活動費の使用にならないよう、その使途
に関する透明性の確保に努めております。

今後も政務活動費の適正な使用を図ってまいりますので、ご理解
を賜りますよう、お願いいたします。
※「政務活動費取り扱いマニュアル」については、伊勢市議会ホー
ムページに掲載されております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課

　提案・意見 女性嘱託職員の待遇

保育士不足の中、出産後の育児休暇が短いために、妊娠すると、
辞める職員が多いように思います。正規職員は３年間……嘱託は短
すぎませんか??

子どもが好きで働いているのに自分の子どもは見られずすぐ復帰
は体力的にもきついですよ‼

また、正規さんと同じ内容の仕事をしてるのに給料も安いボーナ
スが無い……だから募集してもなかなか来ないんだと思います。

　回答

本年４月には女性活躍推進法が施行され、育児・介護と仕事の
ワークライフバランスを重視する観点から、本市においても部分休
暇及び介護休暇の創設、短期介護休暇の拡充を行ったところです。
今後もこうした観点を重視して休暇制度を検討していきたいと考え
ております。

また、賃金につきましても、今後も他市や民間の状況、仕事の内
容等を総合的に判断していきたいと考えております。


